



MORENA GARANTIZA ANÁLISIS AMPLIO E INCLUYENTE DE LA REFORMA ELECTORAL

EL GRUPO Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados aseguró que la próxima reforma electoral será analizada de manera amplia, plural e incluyente, con el objetivo de fortalecer la democracia y proteger la voluntad ciudadana expresada en las urnas, afirmó la diputada federal Gabriela Jiménez Godoy.

La vicecoordinadora de Vinculación Parlamentaria explicó que la iniciativa, que será enviada al Congreso por la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, está prevista para después de la primera quincena de enero y contará con el respaldo de Morena. Añadió que las y los legisladores estarán preparados para atender una posible convocatoria a un periodo extraordinario para realizar un análisis profundo y responsable.

Jiménez Godoy subrayó que la discusión no se llevará a cabo de manera acelerada ni excluyente, sino que in-



Gabriela Jiménez, vicecoordinadora de Vinculación Parlamentaria. Especial

corporará la participación de partidos políticos, ciudadanía, especialistas y académicos, así como voces críticas, con el fin de construir una reforma sólida y democrática.

La legisladora indicó que el eje central de la propuesta será garantizar procesos electorales transparentes, evitar prácticas fraudulentas del pasado y asegurar que cada voto sea respetado. En este contexto, recordó que México cuenta con

una Lista Nominal superior a los 98 millones de personas, lo que coloca al país entre las democracias con mayor número de votantes a nivel internacional.

Asimismo, destacó que la participación ciudadana en los últimos comicios federales ha superado el 60 por ciento, lo que refleja una ciudadanía más activa y exigente en materia de reglas claras e instituciones electorales confiables.

Finalmente, informó que la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, encabezada por Pablo Gómez Álvarez, revisa alrededor de 400 propuestas de distintos sectores, entre las que se analizan temas como el financiamiento de los partidos políticos, las candidaturas independientes y la eventual reprogramación de la elección judicial. Morena, concluyó, asumirá este proceso con responsabilidad histórica para profundizar la vida democrática del país.

Redacción Contraréplica